
校長室通信 壬生東小の今 令和2年10月1日

保護者の皆様、地域の皆様、お世話になります。
今年の夏は本当に暑い日が続きました。県南の佐野市で

は８月と９月の猛暑日の日数が２８日と全国４位だったそ
うです。そのような夏が過ぎ去り、校舎内外に心地よい秋
風が吹き、何をするにも快適な季節がやってまいりました。
引き続き教職員一同、新型コロナウイルス感染症対策を

しっかりと行いながら子供たちの教育活動がより一層充実
するよう努めていきたいと思います。
今月もどうぞよろしくお願いします。

★社会見学
９月に入り、社会見学として、１年生は「宇都宮動物園」、２年生は「なかがわ水遊園」３年生は

「益子方面」、５年生は「ツインリンクもてぎ」、６年生は「日光方面」に行ってきました。コロナ
禍でたくさんの行事が中止を余儀なくされましたが、社会見学においては、バス会社や見学施設等と
の連携を図りながら安全対策を行い、おかげさまで、無事実施することができました。
数名の子供たちに、前日や当日の様子を聞いてみると、「わくわくして昨日は眠れませんでした」

「今朝は４時に目が覚めました」と話してくれました。本当に楽しみにしていたようです。
それぞれの見学地を訪れて、自然や歴史、産業や文化等に触れ、見学や体験活動を通して、社会に対

する興味関心を高めその良さや特徴について考えることができたと思います。ルールやマナーを守り、仲
良く助け合いながらグループできちんと行動し、楽しい思い出がいっぱいの１日になったようです。
○みね ゆいさん（１－１）
しゃかい見学でどうぶつをたくさん見てきました。なかでも、１ばんきにいったどうぶつは、ミー

アキャットです。わけは、めがくりくりで、たっているところがかわいいとおもったからです。また
みんなでいきたいとおもいました。

○かいが るいさん（２－２）
水中にいたピラルク－が大きくてびっくりしました。見ることができてうれしかったです。また、

ビュンビュンこまづくりが楽しかったです。ザリガニもさわることができました。

○田中 陽菜さん（３－１）
私が一番楽しかったことは、おさらを作ったことです。葉っぱの形にできて、かざりやもようもつ

けられてうれしかったです。早く出来上がっておいしい食べ物をのせたいです。アメ色にしたので
秋の葉っぱみたいな色になるか楽しみです。



○山菅 優衣さん（５－１）
私がツインリンクもてぎにいって楽しかったことは二つあります。一つはクイズラリーです。車が

こんなにおもしろいことがわかったし、昔の車やレースカーを見ることができてよかったです。二つ
目は迷路です。みんなで協力してゴールに行けて楽しかったです。

○矢口 敦之さん（６－２）
日光東照宮では陽明門の逆さ柱を探してみつけました。陽明門ではいろいろなちょうこくがほられ

て、かっこよくてきれいでした。お土産に買ったあげゆばまんじゅうも、あまじょっぱくておいしか
ったです。また、日光に行きたいです。

★子供たちの学びを支える
壬生東小では毎週火・水・金曜の朝８：１０～８：３０、ドリ

ルタイム・ステップ学習があります。
児童一人一人が自分の学習状況に応じて、教室・図書室・パソ

コン室に分かれて主体的に算数の計算問題を解いたり、国語の文
章を読んだりすることを通し、自ら学ぶ学習習慣の確立や基礎的
な内容の確かな習得に取り組んでいます。
教職員総出による個別の励ましや丸付けを行うとともに、デイ

ジー（音声付き教科書）等のデジタルコンテンツを有効に活用す
ることにより、個々の子供たちの学びの最適化を図っています。
児童たちのやる気を更に高めていけるように子供を支えていき

たいと思っています。
御家庭でも、学年×１０＋１０分（１年生なら２０分、２年生なら３０分･･･）を目安に毎日の家庭学

習を認め褒め励ましながら温かく支えていただければと存じます。

★お知らせ
１０月から２月末まで、国による新型コロナウイルス感染症対策の人的緊急整備に伴い、スクール

サポートスタッフとして松原 音葉（まつばら おとは）先生が赴任してまいりました。主に保健室
で学級担任や養護教諭の補助の仕事を行います。また、現教員助手の藤田恵美先生が学習指導員とし
て勤務日数を増やして授業支援を行うことになりましたのでお知らせいたします。


